

Dua Hari LAZIS MWC NU Gumelar Berbagi Air Bersih Ke Warga

Narsono Son - GUMELAR.INFORMAN.ID

Oct 31, 2024 - 12:08



LAZIS MWC NU Gumelar Berbagi Air Bersih Ke Warga

GUMELAR - Dalam rangka menebar manfaat setelah Koin dari masyarakat untuk msyarakat. Personel LAZIS MWC NU bersama Ansor, Banser, Kec Gumelar, Kab Banyumas, Jawa Tengah, melaksanakan aksi bakti sosial (Baksos) dengan membagikan 10.000 liter air bersih ke masyarakat, selama dua hari, Rabu (30/10/2024) dan Kamis (31/10/2024).

Pembagian air bersih ini dilakukan di beberapa titik, untuk 50 KK di Grumbul Karangmiri Desa Tlaga dan Sebagian warga Desa Cihonje Kec Gumelar, yang sedang mengalami kesulitan akses air bersih, guna memenuhi kebutuhan masak dan minum.



Kegiatan dipimpin oleh Ketua LAZIS MWC NU Gumelar Ust Masrokan, bersama Bendahara Slamet Riyanto dan dibantu Sahabat Sahabat Ansor Banser Satkoryon Gumelar. Semua biaya pengadaan air bersih dan operasional bersumber dari dana sedekah yang dikelola oleh LAZISNU setempat.

Warga pun terlihat sangat antusias dengan kegiatan penyaluran 1 mobil yang membawa tabung air bersih tersebut. Terlihat warga berbondong-bondong untuk mendapatkan air bersih, dengan membawa tempat untuk menampung air dan dibawa pulang.

Ketua LAZIS MWC NU Gumelar Ust Masrokan, saat dikonfirmasi awak media melalui jaringan telpon, pada Kamis (31/10/2024) Siang, menyampaikan kegiatan ini merupakan salah satu bentuk aksi kepedulian LAZIS MWC MU Kec Gumelar terhadap masyarakat, terutama dalam memenuhi kebutuhan air Bersih.

"Bakti sosial ini merupakan salah satu bagian dari wujud aksi kemanusiaan dari kemanfaatan aktifitas sedekah koin pagi melalui LAZISNU, dan bentuk kepedulian kami terhadap masyarakat, terutama di tengah kondisi cuaca dan medan lokasi yang dapat mempengaruhi pasokan air Bersih," Ungkapnya.

"Semoga dengan kegiatan ini bisa sedikit membantu masyarakat untuk dapat memenuhi kebutuhan air Bersih," Imbuhnya.

Selain itu, melalui kegiatan ini, kami bisa menjalin silaturahmi dengan masyarakat, serta memberikan edukasi tentang manfaat dan pentingnya sedekah koin bersama LAZISNU," Tutupnya.

Sementara itu warga sangat apresiasi menyambut baik bantuan ini dan menyampaikan terima kasih kepada LAZIS MWC NU Kec Gumelar beserta jajaran atas perhatian dan kepedulian yang Diberikan.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)